

Lieferschein Nr. : 668301; Medien Nr. : 1192; Medienausgabe Nr. : 364025; Objekt Nr. : 2991931; Subobjekt Nr. : 1; Lektoren Nr. : 24; Abo Nr. : 1010923; Treffer Nr. : 5546070

Zu hohe Zollgebühren

AU Im Sommer 1999 berichtete der Verein gegen Tierfabriken (**VgT**) darüber, dass das Zollamt Au/SG den Zollwert der VgT-Nachrichten 500 Prozent über den Herstellungskosten festgelegt habe. Der VgT sei gezwungen, sein Bulletin im Ausland zu drucken, weil keine der schweizerischen Grossdruckereien bereit sei, den Auftrag auszuführen, liess der Verein verlauten. Nun hat die Zolldirektion den durch den VgT eingereichten Rekurs gutgeheissen und das Zollamt Au angewiesen, ihre Verfügung entsprechend abzuändern und den zuviel verrechneten Betrag zurückzuerstatten.

Eing.

/

